



Hochschule der Medien  
Nobelstr. 10  
70569 Stuttgart  
info@hdm-stuttgart.de  
www.hdm-stuttgart.de

Rathaus Stuttgart  
Marktplatz 1  
70173 Stuttgart  
post@stuttgart.de  
www.stuttgart.de

**HdM - GALERIE**

im

**Rathaus  
STUTTGART**



# A U S S T E L L U N G

**CHRISTOPH KALCK  
JASCHA VICK**

## „stuttgart24h“

### **Zur Ausstellungseröffnung**

am Mittwoch, 13. April 2011 um 19 Uhr  
laden wir Sie und Ihre Freunde herzlich ein!

### **Begrüßung**

Susanne Laugwitz-Aulbach  
Kulturamtsleiterin der Landeshauptstadt Stuttgart

### **Einführung**

Prof. Dr. Johannes Schaugg  
Hochschule der Medien Stuttgart

Eine Ausstellung der HdM-Galerie der Hochschule  
der Medien Stuttgart und dem Kulturamt der  
Stadt Stuttgart.

**Ausstellungsdauer:** 13. - 28. April 2011

**Öffnungszeiten:** Montag bis Freitag 9.00 - 18.00 Uhr

Orte in Stuttgart, rund um die Uhr. Das Projekt „stuttgart24h“ wurde im Winter 2009 von zwei Studenten des Studiengangs Audiovisuelle Medien entwickelt.

Bei eisigen Aussentemperaturen und zu unwirtschaftlichen Tageszeiten fotografierten sie an diversen Plätzen und Orten in Stuttgart mehrere Stunden lang. Sie harhten geduldig auf Verkehrsinseln, Eisenbahnbrücken, in der Altstadt, im Affenhaus der Wilhelma und anderswo aus und hielten fotografisch Momente der Zeit in Stuttgart fest.

Dabei kamen etwa 100.000 Bilder zusammen, aus welchen für den ungewöhnlichen Film, der zusammen mit großformatigen und eindrucksvollen Fotodrucken im 2. Stock des Stuttgarter Rathauses zu sehen ist, 15.000 Einzelfotos ausgewählt und entlang der Aufnahme-Zeitpunkte aneinander gereiht wurden. Kurze Pausen zwischen den Aufnahmen ergaben die von Filmen wie Kooyanisqatsi bekannte, visionäre Wirkung, welche mit einem speziell für den Film komponierten elektronischen Klangteppich des Stuttgarter Musikers und Komponisten Sebastian Bartmann noch verstärkt wurde.

Der so entstandene 10-Minuten-Film lässt einen besonderen Eindruck von Stuttgart entstehen. Der Faktor Zeit, mit dem man sich als Mensch täglich auseinandersetzen muss, bekommt eine ganz eigene, visuelle Dimension. Er wurde als bewegte und bewegende Bilderschau im Internet bereits von über 65.000 Menschen gesehen:

**[www.stuttgart24h.de](http://www.stuttgart24h.de)**

Für die HdM-Galerie wurden zwölf großformatige Digitaldrucke aus diesen Bildreihen produziert, welche in Auszügen ebenfalls dem Tagesablauf von 24 Stunden folgen und nun im Rathaus zu sehen sind. Die Bilder sind käuflich zu erwerben.

**Kontakt:** [info@stuttgart24h.de](mailto:info@stuttgart24h.de) [mayer@hdm-stuttgart.de](mailto:mayer@hdm-stuttgart.de)